

LA FOULE

La foule était immense ; on estime à environ 12,000 le nombre des visiteurs. Ca été surtout en face de l'église et du Séminaire que le rassemblement a été le plus compact. Plusieurs mille personnes ont été forcées de rester à la porte de l'église où il était impossible de se frayer un passage. Jamais encore Nicolet n'avait vu si grande affluence de monde dans ses murs et un spectacle aussi émouvant.

Pour terminer, nous croyons devoir donner l'opinion d'un journaliste étranger. Voici comment s'exprime, M. Ed. Aubé, reporter à *La Liberté* :

“ Les citoyens de cette petite ville ont fait leur devoir noblement. Ils ont fait preuve d'un zèle et d'un dévouement rarement surpassé dans une grande ville ; ils ont réussi à recevoir leur nouveau pasteur avec la grandeur et la solennité convenables ; en un mot ils ont marqué la journée, qui leur a donné un prélat, d'un sceau dont ils garderont toujours dans leurs cœurs un souvenir ineffaçable. ”